
Рабочая встреча региональных кредитных организаций с 

Ассоциацией российских банков 

 

Банковская ассоциация Татарстана совместно с Ассоциацией 

российских банков провели рабочую встречу с руководителями ряда 

региональных кредитных организаций в г. Набережные Челны, в которой 

приняли участие  Первый вице-президент АРБ Киевский В.Г. и Председатель 

Совета Банковской ассоциации Татарстана Китайцева Л.Р. 

В повестке дня обсуждались следующие вопросы: 

• О пропорциональном регулировании в банковской системе РФ и об 

итогах встречи руководителей региональных банков  с Председателем 

Банка России Э.С. Набиуллиной; 

• О неконкурентном регулировании банковского бизнеса и сжатии 

клиентской базы: 

      -  ограничение деятельности банков с собственным капиталом ниже 20 

млрд. рублей на рынке банковских гарантий,  получение субсидирования 

процентной ставки при кредитовании с/х производителей при работе с рядом 

корпораций; 

      -  о недобросовестной конкуренции. 

 

 На этой встрече было отмечено, что практически все банки, 

находящиеся на территории республики, сотрудничают с Гарантийным 

фондом Республики Татарстан. Ряд республиканских банков, такие, как «АК 

БАРС» Банк, Банк «Спурт», «Камкомбанк», «Энергобанк», «Акибанк», «Банк 

Казани» сотрудничают с госкорпорацией МСП по программе «Шесть с 

половиной». С предприятиями малого и среднего бизнеса лучше всего 

работают средние и мелкие  региональные банки. 

 Также на встрече было отмечено, что не все (в том числе и российские) 

банки могут соответствовать все более ужесточающимся требованиям ЦБ 

РФ, особенно по резервированию, что приводит к уменьшению прибыли и 

даже уменьшению капитала банков. 

 Ассоциация российских банков обратилась в ЦБ РФ с предложениями 

убрать из законопроекта, который банкиры называют о «Пропорциональном 

регулировании в  банковской сфере», ограничения присутствия филиалов 

региональных банков за пределами их территории и  снять ограничения по 

максимальному размеру (не свыше 7 млрд. рублей) по активам кредитных 

организаций. 

 Были поставлены вопросы по облегчению нормативов банкам, которые 

кредитуют сельское хозяйство и муниципальные образования. 


